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教學務系統-出納收費管理作業改善討論會議 重點摘要 
 

時  間：99 年 3 月 22 日（星期一）上午 11 時 20 分 

地  點：秘書室會議室 

出席者：歐慶賢主任秘書、圖資處林益煌處長、系統組陳傳宗組長、賴民泰、教務處

註冊組何美青、進修組盧華安組長、出納組曹惠卿專員 

                                  紀錄：蔡欣慧 

 

一、討論重點 

（一）有關新版教學務系統－出納收費管理作業因開課規則、特例問題，導致

出納組憂慮無法於期限內製作本校 98 學年度第 2學期期中學分費繳費

單乙項，解決方式如下： 

1.凡註冊組及進修組於 3月 19 日前發現上述之規則及特例等設定問題，

並向圖資處提出修正者，圖資處已與宏碁公司取得聯繫，宏碁公司已允

全力於 3月 22 日完成系統修正；日後若再發現設定問題，如係宏碁之

問題，宏碁仍將負責到底，惟若趕時程則能以人工方式處理者，以人工

方式先行處理，如仍無法以人工方式處理，而需宏碁公司修正系統者，

則祇好延期。 

2.經出納組聯繫後，第一銀行已同意出納組最遲於 3月 24 日提供正確之

學分費繳費資料，並由出納組於 3月 25 日前往第一銀行領取繳費單。 

（二）有關進修組設定海資系體育課，導致在教學務系統中設定為＂特例＂，

致使學分費繳費單無法正確產生乙項，因體育課原本即屬體育室開設之

課程，為使行政作業順利進行，請進修推廣組將該系該門課回歸體育室

設定，故請宏碁公司協助修正教學務系統資料庫，將體育課所設定之＂

特例＂修正為＂一般＂。 

 

二、散會：12：00 


